

要 求 書

一 工場閉鎖せざる事

一 休職者を絶対に出さざる事

一 解雇者と名を復職さする事

(李、石田、森河、中山、清水、赤倉、坂地)

一 健康保険法の拠金会社全額賃貸する事

一 休職者に対する休職中日給の八割を支給する事

一 石川と木村一樹は賃料新二百圓支給する事

右 要 求 書

昭和二年五月二十四日

赤線株式会社工場從業員連絡會

仁丹の製產品をボイコットせよ！

一 昭和二年五月第一回争議勃發當時赤線工場の大株主である廣告魔彼、森下は工場へ来て從業員の口と集め、自分の取扱はいかにもあるとか、不動産はいくつあるとかとひがいと「詫」と並べて從業員の生活は極めて絶対に保護する大船に乗った氣で安へして傷け言々と温情主義を稱へてゐたが其の舌の根つきから今日吾々從業員に全然關係ない十五銀行の休業者、事業不振とか自分の都會の事ばかりと並べて大船もたまには暗礁に乗り上りることがあると百名の從業員と五年乃至十日位の旅金で飢餓の街頭に抛り出した。彼森下は人道主義、皇室中心主義非常訴訟主義が美名の蔭でこんな奸手段を以て勞働者を虐使してゐるのを、一吾々は此種罪なる行為に怒りて発起し——最早マラク月間に亘つて戦ふるのだ！

二 四森下の小僧から赤線の裏後に隠つぼりた中村、外尾の両重役は毎日争議團の代表と會見の際森下は此會社に何の關係もないと苦しげ並明ひた。然し全然關係のないのが何故爭議中大阪から愈々出て来て豪語を吐いたか！ある程赤線檢査署株式會社の株主名簿中に森下傳次郎名義はないが、森下長藏、森下花子、森下次子、岩崎美三、奥戸善之助、中村竹次、外尾等の大株主は皆森下の娘であり實力あり、實業であり顧問弁護士は子多寡！彼森下が自分は全然關係がないとうそぶきか、二つゝ組織の中には森下の實に關係なく奸策と偽瞞があるが、二つとも自分供や子分を株主にて實權を握自身不羈腰にならうすむと自分に不利益な事があれば、二つの中村常務ちて、森下は赤線會社は何等の關係がないと言ふがちうが、この醜態作道奸策